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Penelitian ini membahas tentang Pendayagunaan Potensi Sektor Perikanan dalam 

Meningkatkan Pendapatan Msyarakat Pesisir di Kecamatan Wotu Kabupaten 

Luwu Timur. Dalam penelitian ini mengangkat masalah pokok yang bertujuan 

untuk mengetahui bagaimana Potensi Sektor Perikanan di Kecamatan Wotu dan 

bagaimana Pendayagunaan Potensi Sektor Perikanan dalam Meningkatkan 

Pendapatan Masyarakat Pesisir di Kecamatan Wotu. 

Penelitian ini merupakan penelitian yang menggunakan metode kualitatif 

deskriptif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi langsung, 

wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui reduksi data, penyajian 

data, dan pemeriksaan keabsahan data melalui Teknik triangulasi sumber, teknik, 

dan waktu. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Potensi sektor perikanan di Kecamatan 

Wotu jika dilihat dari segi armada cukup besar tetapi jika dilihat dari segi sumber 

daya dan produksi masih dalam kategori cukup, jika di presentsekan dapat 

menyentuh angka 60% keseluruhan dari sektor perairan laut dan perairan air 

tawar/payau. Potensi sektor perikanan di Kecamatan Wotu dapat dilihat dari dua 

subsektor yakni pada sektor perairan laut berupa tangkap laut dan peraiaran air 

tawar/payau berupa tambak. Pendayagunaan potensi sektor perikanan dalam 

meningkatkan pendapatan masyarakat pesisir di Kecamatan Wotu masih perlu di 

kembangkan. Hal ini terlihat dari sektor peraiaran tangkap laut yang dimana 

masyarakat masih mendayagunakan hasil tangkap dengan cara menjual dan 

mengekspor belum ada pengelolaan kedalam olahan pangan dan cemilan. Sektor 

rumput laut dari hasil perairan laut juga masih dalam pengelolaan dengan 

melakukan penjemuran untuk kemudian di jual. Belum ada yang 

mendayagunakan kedalam bentuk olahan pangan. Sedangkan pada sektor air 

tawar/payau yakni ada pada tambak. Dimana para petani tambak juga masih 

mendayagunakan potensi hasil tambak dengan seadanya. Para petani tambak 

hanya menjual hasil budidaya tambak dan belum ada yang mengelola hasil 

tambak menjadi olahan pangan. Hasil dari pendayagunaan tersebut menjadi 

sumber pemasukan dalam meningkatkan pendapatan masyarakat pesisir di 

Kecamatan Wotu hingga saat ini. 
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This reearch the Utilization of the Fisheries Sector in Increasing the Income of 

Coastal Communities in Wotu District, East Luwu Regency. This research raises 

the main problem which amis to find out the potential of the fisheries sector in 

Wotu District and how to utilize the potential of the fisheries sector in increasing 

the income of coastal communities in Wotu District. 

This research is research that uses descriptive qualitative methods with data 

collection tecniques through direct observation, interviews and documentation. 

Data analysis techniques through data reduction, data presentation, and data 

validity checking through source technique and time triangulation techniques. 

The result of this research show that: The Potensial of the fisheries sector in Wotu 

District in terms of fleet is quite large but in terms of resources and production it 

is still in the sufficient category, if the percentage is calculatedit can reach 60% of 

the total marine and freshwater sectors/brackish. The potential of the fisheries 

sector in Wotu District can be seen from two sub-sectors, namely the marinewater 

sector in the from of sea catch and fresh/brackish water in the form of ponds. 

Utilizing the potential of the fishiries sector in increasing the income of coastal 

communities in Wotu District still needs to be developed. This can be seen from 

the marine fishing sector, where people still use their catch by slling and 

exporting, without processing it into processed food and snacks. The seaweed 

sector from marine waters is also still being managed by drying it for later sale. 

No one has yet utilized it in the form of processed food. Meanwhile, in the 

fresh/brackish water sector, namely in ponds. Where pond farmers are still 

utulizing the potential of pond products as best they can. The pond farmers only 

sell the results of pond cultivation and no one manages the pond products into 

processed food. The result of this utilization have become a source of income in 

increasing the income of coastal communities in Wotu District to date. 
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 خالصة
 

 

 يف ةلساحليا تاعجملتما لخد دةايز يف اكمسألا صايدم عاطق تكاانمإ نم ادةفالستا 0002“ ت،ياسناوير

 ةليك ة،عيالشر  اقتصاد  ةسادر  جمانبر  ةحوأطر  ".ولو  قرش  ةعطاقم  و،توو  ةقمنط

 لمأ رنو ةفلشردا .يمكوحلا الميسإلا وبابلو دهعم ية،ملاسإلا لماعألاو االقتصاد

،S.E. ،ماس 

M.E ،S.E. 

 و،توو ةقنطم يف ةياحلالس تاعمتجملا لخد دةايز يف األمساك صايدم عقطا تكاانمإ اللغستا البحث ذاى يناقش

 دصايم عاطق تكاانمإ ةفرعم إىل هتدف اليت ةسييئالر ةلشكلدا البحث ذاى يثري .ولو قشر ةعطاقم

 دةايز يف كلمساأا صايدم عقطا تاناكمإ نم ادةفالستا ةيفيكو وتوو ةقنطم يف األمساك تاعجملتما لخد

 .وتوو ةقطنم يف ةالساحلي
 

 ةرشادلبا ةظلحادلا لالخ نم تبياانلا عمج تنياقت عم ةيعنولا ةيفصولا ليبلساأا خدمتيس حبث ىو البحث ىذا

 نم لتحققاو تبياانلا ضرعو تبياانلا ليلقت اللخ نم تبياانلا ليلحت تنياقت .قيثلتواو تلاقابدلاو

 تقالو ثيثلتو ةينقلتاو صدردلا تنياقت للاخ نم تبياانلا ةحص

 كنلو ادْ   ج ةيربك لطوسلأا ثيح نم وتوو ةعطاقم يف كاسملأا صايدم عاطق تكاانمإ :نأ البحث ذاى نتائج رهتظ

 يلامجإ نم ٪00 ىلإ لصت نأ يكنم ةيادلئو ةسبنلا بحسا مت اإذ افية،كلا ةفئلا يف لاتز ال جإلنتااو دراادلو حيث نم

 قطاعني لالخ نم وتوو ةقنطم يف اكمسألا صايدم عقطا تكاانمإ ةيؤر يكنم .ةلعذبا دلياهاو ةيرحلبا دلياها تعااطق

 لكش يف ةحوادلل/ةلعذبا هادلياو يرحب يدص لكش يف ةيرحلبا دلياها عقطا امهو ني،يعفر

 رحبلا عقودل ارْ  ظن ةحايسلا عاطق يف تايناكمإب اضْ   يأ Wotu ةقطنم يف اكمسألا صايدم عقطا عمتتي .كبر

تساال   ةقمنط يف ةلساحليا تاعجملتما خلد دةايز يف اكمسألا صايدم عقطا تكاانمإ نم ادةفتسالا لاتز ال .تيجياْ 

 الناس  لايز  ال  حيث  يرحلبا  يدصلا  عقطا  نم  كلذ  ةالحظم  يكنمو  .ريالتطو  إىل  اجةبح  وتوو

 نأ كما .ةفخلفيا تابجلواو ةعنصدلا ةيألغذا يف ول ةارإد دجتو الو صدير،تلاو عيلبا قيطر نع مىيدص نوميستخد

 دحأ ومدختسي لمو .قاحلا وعيبل وفتفيج قيطر نع ةارلدإا حتت لايز ال ةيرحلبا دلياها نم ةيرحبلا باعشألا عقطا

 ال حيث .كالرب يف ْ  اديدتحو ،ةلحالداو ةبذعلا هايلدا عاطق يف ،وسفن تقولا فيو .ةعنصم ةيذغأ لكش يف دعب

 عيبب ضاحوألا وعرامز موقي .مكنهمي ام فضلأب ضاوحلأا تمنتجا تإمكاان نيستخدمو ضاحوألا وعرامز لايز

 ةيغذأ إىل ضاوحألا تجاتنم ليحوتب حدأ موقي الو قط،ف ضاوحألا ةعارز جئنتا
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 تىح وتوو ةقنطم يف ةساحليلا تاعجملتما لخد دةايز يف لخد صدرم ستخدامالا اذى نتائج أصبحت .ةعنصم

 .                            اآلن
 
 

 ةيللساحا تمعاتجملا مساك،ألا دصايم عاطق تكاانمإ ،ملستخدااا :ةلفتاحيدا تمالالك


